



Dresden, den 06.01.2021

Liebe Schüler*innen, sehr geehrte Eltern,

wir wünschen allen ein frohes neues Jahr mit viel Geduld, Zuversicht und der Hoffnung auf bessere Zeiten!

Wenn Sie bisher über LernSax noch nicht unsere Neujahrsgrüße empfangen konnten, liegt dies leider daran, dass der Zugriff auf die Lernplattform seit gestern nicht mehr möglich war. Wir hoffen sehr, dass das Problem zeitnah behoben wird.

Wir erhielten heute Morgen die Information aus dem Sächsischen Staatsministerium für Kultus (SMK), dass der Lockdown in Sachsen aufgrund der hohen Infektionszahlen verlängert wird und damit auch unser Gymnasium bis einschließlich 29.01.21 geschlossen bleibt. Der Unterricht wird weiterhin in häuslicher Lernzeit erfolgen. Die Online-Sprechzeiten unserer Lehrkräfte finden Sie im Anhang.

Die Schule ist werktags von 8-12 Uhr besetzt, so dass auch hier die telefonische Erreichbarkeit über die unten angegebene Schulnummer gewährleistet ist.

Die Winterferien werden vorgezogen und auf eine Woche verkürzt, so dass sie vom Samstag, den 30.01.21 bis Samstag, den 06.02.21 stattfinden. Dafür werden die Osterferien verlängert und der Ferienbeginn von 02.04.21 auf den 27.03.21 vorgezogen.

Ab Montag, dem 08.02.21 sollen alle Schulen wieder im eingeschränkten Regelbetrieb öffnen, sofern es das Infektionsgeschehen zulässt. Für unser 5. Klassen bedeutet dies, dass wir im Wechselmodell zwischen Präsenzunterricht und häuslicher Lernzeit starten werden. Hierzu lassen wir Ihnen noch genauere Informationen zukommen.

Das SMK arbeitet an weiteren Informationen zur Anpassung der Lehrplaninhalte und Abschlussprüfungen sowie möglichen begleitenden Maßnahmen, die uns bis Ende kommender Woche bekanntgegeben werden sollen.

Für Fragen und Anliegen stehen wir Euch und Ihnen telefonisch und in unseren Online-Sprechzeiten gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Sonja Hannemann & die Lehrer*innen des GDJ
Schulleiterin